

Kejutan Manis Prajurit TNI Habema untuk Anak-Anak Kampung Kago

Jurnalists Agung - PAPUA.BAKAMLA.ID

Feb 16, 2025 - 21:00



PUNCAK- Keceriaan dan tawa anak-anak Kampung Kago, **Distrik Ilaga, Kabupaten Puncak, Papua Tengah**, menghiasi suasana pagi yang penuh berkah. Setelah melaksanakan ibadah di **Gereja Eklesia**, mereka mendapat kejutan spesial dari prajurit **Satgas Yonif Raider 323/Buaya Putih Kostrad** yang sedang menjalankan tugas **Operasi Pengamanan Perbatasan Mobil RI-PNG**

. Para prajurit **membagikan alat tulis dan sarana olahraga**, menumbuhkan semangat baru bagi anak-anak Papua dalam **belajar dan berolahraga**, Minggu (16/2/2025).

Misi "Buaya Putih Berbagi": Membangun Harapan dari Pedalaman Papua

Kegiatan ini merupakan bagian dari program "**Buaya Putih Berbagi**", yang bertujuan mempererat **hubungan antara TNI dan masyarakat**, terutama anak-anak di pedalaman Papua. Dengan memberikan alat tulis dan fasilitas olahraga, Satgas Yonif 323 ingin membangkitkan semangat anak-anak Papua untuk **belajar lebih giat dan aktif dalam berolahraga**.

Letda Chk Dani Gunawan, selaku **Pasiter Satgas Yonif 323**, menyampaikan rasa bahagiannya bisa berbagi dengan anak-anak Kampung Kago. *"Kami ingin melihat mereka terus berkembang dan semangat meraih cita-cita. Semoga alat tulis ini bermanfaat untuk belajar, dan sarana olahraga bisa menjadi motivasi agar mereka tetap aktif dan sehat,"* ujarnya.

Salah satu anak yang hadir, **Yordan Murib**, tak bisa menyembunyikan kegembiraannya. *"Saya sangat senang mendapatkan alat tulis dan bola kaki baru. Sekarang saya jadi lebih semangat belajar dan bermain sepak bola,"* katanya dengan senyum lebar.

TNI Hadir untuk Papua: Kepedulian yang Nyata

Kegiatan ini mendapat apresiasi dari **Panglima HABEMA, Mayjen TNI Lucky Avianto**, yang menegaskan bahwa **kehadiran TNI bukan hanya untuk menjaga keamanan, tetapi juga untuk membantu meningkatkan kesejahteraan masyarakat**. *"Inisiatif Satgas Yonif 323 Kostrad membagikan alat tulis dan sarana olahraga kepada anak-anak di Kampung Kago merupakan bentuk kepedulian TNI dalam mendukung pelayanan kebutuhan dasar masyarakat. Ini sejalan dengan upaya percepatan pembangunan di wilayah Papua,"* ungkapnya.

Melalui kegiatan seperti ini, **TNI tidak hanya menjaga perbatasan, tetapi juga hadir sebagai sahabat dan pengayom bagi masyarakat Papua**, menanamkan harapan dan semangat baru bagi generasi muda di Bumi Cenderawasih.

Autentikasi:

Dansatgas Media HABEMA, Kolonel Arh Yogi Nugroho